

Evo Morales recuerda primer discurso de Fidel Castro en ONU



La Paz, 26 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, recordó este martes el primer discurso pronunciado por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en la ONU.

A través de la red social Twitter, el primer mandatario boliviano aseguró que las ideas expuestas por Fidel sobre la guerra y la paz siguen vigentes luego de 57 años.

“Fidel dijo: Desaparezca la filosofía del despojo y habrá desaparecido la filosofía de la guerra”, recordó Evo en otro tuit.

En ese histórico discurso, el guía revolucionario afirmó que las guerras surgieron desde el principio de la humanidad por el deseo de unos de despojar a otros de sus riquezas.

“Desaparezcan las colonias, desaparezca la explotación de los países por los monopolios, y entonces la humanidad habrá alcanzado una verdadera etapa de progreso”, dijo en aquel entonces el Comandante en Jefe.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142546-evo-morales-recuerda-primer-discurso-de-fidel-castro-en-onu>



Radio Habana Cuba